

Schulreise 5./6. Klasse, 20. Juni 2017 Maggingen / Twannbachschlucht

Bei schönem Wetter und guter Stimmung haben die Schüler der 5. und 6. Klasse zusammen mit ihrer Klassenlehrerin Barbara Stäubli, Englischlehrerin Marilyn Flückiger und Claudia Waldmeier eine gemütliche Wanderung durch die Twannbachschlucht an den Bielersee unternommen.

Mit Bus, Bahn und Standseilbahn kamen die Klassen in Maggingen an. Nach einem kurzen Spaziergang, haben sie einen schönen Grillplatz gefunden und daraus entstand ein langes, unterhaltsames Picknick. Mit vollem Bauch und guter Laune liefen sie weiter zur Schlucht des Twannbaches. Von der Schlucht ging es weiter zum Bielersee. Nach der willkommenen Erfrischung im Bielersee oder im Schwimmbad, machten sie sich auf den Weg nach Hause. Eine Glacé durfte natürlich nicht fehlen! Auf dem Schiff gings dann zurück zum Bahnhof Biel und von dort fröhlich wieder nach Münchwilen.

Marilyn Flückiger



